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A Vereadora Sandra R. Fusiger, do PTB, saudou a todos e disse se pronunciar hoje 
sobre a sua satisfação quanto ao pedido de reativação do Parlamento Estudantil, da 
Câmara Mirim, do colega Rodrigo. Afirmou achar um projeto muito louvável, pois os 
estudantes já têm desde cedo a oportunidade de vivenciar o processo legislativo, 
atraindo assim a nossa juventude para a participação política. Informou que o projeto 
irá contemplar as escola EMEF Ipiranga e a Escola Estadual, crianças de doze a 
dezoito anos, mais ou menos nessa faixa etária. Salientou que o mesmo foi criado em 
dois mil e dezessete e agora está sendo reativado, deixando-a bem feliz por esse 
retorno. Comentou que, através dessa participação, querem propiciar aos alunos a 
possibilidade deles proporem melhorias para o Município, fazendo com que eles se 
sintam inseridos na comunidade, tendo representatividade e voz ativa. Disse que, 
assim também, já está em andamento a criação do Grêmio Estudantil na EMEF 
Ipiranga, sobre o qual tem tido conversas com a coordenadora da Escola, sendo que 
estão analisando ainda algumas questões, mas em breve será implantando. Falou que 
todos os trâmites vão estar devidamente legalizados e assim que puderem ter feito 
essa conversa com os alunos, lançarão esse projeto, que provavelmente terá a 
participação dos alunos de quinto a nono anos. Explicou que o Grêmio Estudantil se 
trata de uma entidade autônoma, formada por estudantes com o objetivo de 
representarem seus interesses dentro da escola, promovendo diálogo entre alunos, 
direção escolar, professores, coordenadores. Disse que devem envolver desde cedo 
os alunos na tomada de decisões para que cresçam tendo a noção do exercício da 
cidadania, visando o bem comum, para que se tornem adultos confiantes no seu 
potencial de serem agentes transformadores da realidade, acreditando e confiando 
nas suas capacidades. 


